



Rundum sicher unterwegs – Velo im Kreisel!

Liebe Verkehrsteilnehmende

Kreisel sind grundsätzlich eine einfache Sache, aber es gibt auch Stolpersteine. So kommt es im Kreisverkehr leider immer wieder zu vermeidbaren Unfällen – insbesondere zwischen Velos und einfahrenden Personenwagen –, ist doch die Sicht aus dem Fahrzeug heraus durch die A-Säule neben der Windschutzscheibe beeinträchtigt.

Die wichtigsten Verhaltensregeln im Kreisverkehr:

- Geschwindigkeit anpassen und auf andere Verkehrsteilnehmende achten.
- Von links kommende Fahrzeuge haben Vortritt, auch wenn diese den Kreisel noch nicht befahren haben.
- Zeichengebung: Wird nach der Einfahrt direkt die erste Ausfahrt gewählt, so ist der Blinker bereits vor dem Einfahren in den Kreisel zu betätigen. Ansonsten wird der Blinker kurz vor der gewählten Ausfahrt gestellt.

- Das korrekte Befahren eines Kreisels ist abhängig von der Signalisation und Markierung, der Fahrzeugkategorie sowie der Zielrichtung. Velos sollen bereits bei der Einfahrt immer in der Mitte der Fahrspur fahren, ausser sie verlassen den Kreisel bei der ersten Ausfahrt. Dadurch sind Velofahrende für alle Verkehrsteilnehmenden besser sichtbar und laufen nicht Gefahr, in den toten Winkel zu geraten oder beim Abbiegen oder Einfahren eines anderen Fahrzeuges übersehen zu werden.
- In Kreiseln sollen keine Velofahrenden überholt werden.

Fahren Sie rücksichtsvoll und achten Sie auf Velofahrende im Kreisel!

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Wir wünschen Ihnen eine gute und sichere Fahrt!
Ihre Polizei Basel-Landschaft



**Scannen Sie den QR-Code und entdecken Sie
unsere neue interaktive Statistik.**

Viel Spass!

